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Betr: Zukunft Galeria Kaufhof 

  

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Prof. Dr. Schneidewind, 

sehr geehrte Damen und Herren in den Fraktionsleitungen, 

durch die Einordnung des Wuppertaler Standortes der Galeria 
Karstadt  Kaufhof erst in die zweite Schließungswelle nach dem Januar 
2024 sehe ich auch die Chance, durch ein gutes Weihnachtsgeschäft 
2023 möglicherweise die Leitung der Galeria Karstadt Kaufhof zu neuen 
Überlegungen bezüglich des Wuppertaler Hauses (im Eigentum der signa) 
zu veranlassen. 

  

Vorschlag:  

Die Stadt vergibt möglichst umgehend einen Auftrag an eine 
Beratungsfirma mit folgendem Titel: 

„Welche Möglichkeiten hat die Stadt Wuppertal, die Standortfaktoren 
für die Galeria Kaufhof deutlich zu verbessern?“ 

Sollte eine der auch die Galeria Karstadt Kaufhof beratenden Firmen einen 
solchen Auftrag annehmen, wäre das ein Glücksfall. 

  

Dass auch die Wuppertaler Bevölkerung Vorschläge einreichen kann, sollte 
ebenfalls organisiert werden: Z.B.: 

         attraktiver Weihnachtsmarkt 2023 rund um die Galeria Kaufhof: 
Neumarkt – Kerstenplatz – Willy – Brandt -Platz; 

         ab 01.Nov. sollten weitgehend alle Innenstadt-Baustellen ruhen und 
die Bauflächen in der Fußgängerzone mit glattem Asphalt versehen 
sein; 
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         Rücknahme aller Pläne zur Abkoppelung des Kaufhof-Parkhauses 
vom Durchgangsverkehr; 

  

  

Ich wünsche Ihnen gute Gedanken und viel Erfolg bei den Bemühungen um 
einen Erhalt der für Stadt und Handel wichtigen Galeria Kaufhof. 

  

Viele Grüße Manfred Alberti  
 


